

## Repas du 19 juin 2014

### Menu

Apéritif, cakes salés

Viandes et légumes grillés

Salades variées

Fruits frais de saison, tartes et clafoutis

Café, thé et autres boissons

---

Certains de nos membres ayant souhaité se réunir autour d'un barbecue pour célébrer le début de l'été, nous avons approché dans ce sens le comité du club de pétanque de Pully, où nous jouons chaque semaine. Suite à sa réponse favorable, nous nous retrouvons donc aujourd'hui sur le terrain dès 10 heures.

Comme il a été convenu que seules les grillades seraient cuisinées sur place, les préparatifs prennent moins de temps que d'habitude. Couverts en plastique, assiettes en carton colorées et nappes en papier donnent un caractère léger et festif à ce rassemblement.

Pendant qu'une trentaine de convives prend l'apéritif, nos hôtes, Marcel, « Popeye » et Giona s'occupent de la viande avec beaucoup de soin. Puis vient le moment de faire son choix parmi les appétissantes salades disposées sur le buffet. Avant de débiter notre repas, nous saluons 3 nouveaux participants et avons une pensée amicale pour Alfred, actuellement souffrant.

La grande tente bruisse de nombreuses conversations et les invités apprécient à la fois ce qui a été préparé et l'attention que leur portent nos amis boulistes.

Une fois les desserts de saison dégustés et le café savouré, des convives se réunissent sur le terrain de pétanque pour une sympathique partie.

A.H.